



Dans un bateau suspect, près de 4500 litres d'un carburant de qualité douteuse ont été découvertes.

La marine camerounaise, dans une communication publiée le 20 mars dernier, déclare: « Agissant dans le cadre de la sécurisation de la ZEE [zone économique exclusive], le CNS Fifinda [embarcation militaire] a arraisonné ce 16 mars 2021, puis dérouté vers Limbé, une pirogue en provenance d'un pays voisin, transportant 170 fûts de 250 litres de Gazole chacun, soit 42 500 Litres, et ayant à son bord 7 membres d'équipage sans pièces d'identité ».

Aussi, l'embarcation et la cargaison ont été mises à la disposition du Commandant de la Base Navale de Limbé, pour des raisons de commodités administratives compétentes. Il faut rappeler ici que cette cargaison venait du Nigeria voisin, et cette pratique est monnaie courante à la frontière du Cameroun avec ce pays de l'Afrique de l'Ouest.